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AO terceiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis às quatorze horas, reuniram-se
na Sala de Reuniões do Conselho do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas (CCAA), localizada9
no prédio do Departamento de Zootecnia (DZO), em caráter ordinário, sob a presidência do10 Diretor Prof. Dr. Veronaldo Souza de Oliveira e do Vice-Diretor Prof. Dr. Leandro Bacci, osseguintes Conselheiros docentes: ProP. Dra. Gláucia Barretto Gonçalves, Prof. Dr. Gregório12 Murilo de Oliveira Júnior, Prof. Dr. Elder Sanzio Aguiar Cerqueira e o Prof. Dr. José Milton13 Barbosa. Representantes docentes: Prof. Dr. Jailson Lara Fagundes e o Prof. Dr. Adilson
Machado Enes. Representante do Campus Rural: Prof. Dr. André Quintão de Almeida.5 Representante técnico-administrativo: Ass. Adm. Wallace Nascimento Santos. Convidada:16 Prop. Dra. Kátia de Meirelles Felizola Freire. Ausências justificadas: Prof. Dr. Robério17 Anastácio Ferreira, Prof. Dr. João Basílio Mesquita, Prof. Dr. Pedro Roberto Almeida Viégas,18 Prof. Dr. Milton Marques Fernandes, ProP. Dra . Ana Carolina Trompieri Silveira Pereira e a19 ProP. Dra. Juciléia Aparecida da Silva Morais. Declarada aberta a reunião pelo Diretor do20 CCAA, Prof. Veronaldo, passou-se a Pauta 1. Informes: Prof. Veronaldo falou acerca do21 memorando eletrônico da PROEX (Pró Reitoria de Extensão) contendo pedido para a indicação22 de representante para compor o Comitê Interno de Combate ao Medes Aegypti. Ficou definida a23 indicação do nome do Prof. Leandro Bacci como titular e do Prof. Diego Campana Loureiro24 como suplente. Prof. Veronaldo informou ainda que já foi assinada a ordem de serviço para o

25 projeto elétrico do Campus Rural, incluindo a nova posteação e transformador. Prosseguindo os
26 informes, Prof. José Milton expôs que o DEPAQ ainda não devolveu os contêineres ocupados
27 pelo departamento. Informou concluindo que não se trata de uma decisão do próprio
28 departamento ou da chefia, e sim da própria Reitoria. Desse modo, expôs que encaminhou aos
29 docentes do departamento reforço na solicitação para o cumprimento do que foi estabelecido.

Prof. Veronaldo expôs ainda que recebeu memorando do Gabinete do Reitor informando que o
prazo para a entrega dos Contêineres é até o final do mês de fevereiro, assim reforçou que não se

32 trata de uma solicitação do Centro e sim da própria Reitoria, concluiu pedindo a compreensão
33 dos departamentos e empenho de todos no cumprimento da decisão. Prof. Elder explicou que
34 conversou com o Prof. Marcionilo expondo que o laboratório do DEAGRI somente irá sair do
35 contêiner quando o ar condicionado estiver efetivamente funcionando. Finalizando, Prof. Elder
36 explica que não irá prejudicar os alunos de Engenharia Agrícola e espera o pedido de sua
37 demanda ser atendido. Prof. Gregório informou que a sala do Centro Acadêmico de Zootecnia,
38 anteriormente localizada na didática 3, já foi repassada a POSGRAP (Pró-Reitoria de Pós-
39 Graduação e Pesquisa). 2. Aprovação da Ata anterior: Após leitura aos Conselheiros presentes
40 e posterior observação do Prof. Jailson de que a administração da Sala de Videoconferência é
41 atribuição do PROZOOTEC, não havendo nenhuma manifestação em contrário, a ata da 25a

42 Reunião Ordinária do CCAA foi aprovada por unanimidade. 3. Homologação do Ad
43 Referendum de Adesão de Professor Colaborador Voluntário ao DZO - Interessada:
44 CLÁUDIA DA COSTA LOPES - Processo: 19667/2015-07. Gregório expôs 0 conteúdo
45 do processo 19667/2015-07, tendo como interessada CLAÚDIA DA COSTA LOPES para atuar
46 como Professor Colaborador Voluntário junto ao DZO. Prosseguindo, Prof. Gregório informou
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1
que conforme 

solicitado pelo Conselho do Centro, foi consultada e anexada ao processo, a
2

resolução 
referente ao Programa de Professor Voluntário para sanar as dúvidas a respeito da

3
interessada poder ministrar a disciplina obrigatória NUTRIÇÃO DE CARNÍVOROS. Prof.

4
Gregório expôs ainda que não existe nenhuma normativa proibindo tal atribuição. Assim

5
finalizando, 

explicou que o processo já havia sido homologado Ad Referendum pelo Centro emvirtude das atividades da interessada se iniciarem no dia 18/01/2016, apenas aguardando aratificação posterior pelo pleno do Conselho. Após discussão e votação, a homologação ad8
referendum de Adesão de Professor Colaborador Voluntário ao DZO, tendo como interessada9 CLÁUDIA DA COSTA LOPES foi a rovada or unanimidade. 4. Homologação daContratação de Professor Colaborador Voluntário junto ao DEPAQ - Interessado:JADSON PINHEIRO SANTOS - Processo: 014350/2015-76. Prof. José Milton fez breveexplanação sobre o processo 014350/2015-76, tendo como interessado o Engenheiro de Pesca13 JADSON PINHEIRO SANTOS, para atuar como Professor Colaborador Voluntário junto aoDEPAQ. Prosseguindo, expôs sobre as qualificações do solicitante, indicando que as disciplinasa serem ministradas seriam LIMNOLOGIA APLICADA e TÓPICOS ESPECIAIS EM16 ENGENHARIA DE PESCA III E IV sendo o interessado acom anhado ela ProP. ANA ROSA17 DA ROCHA ARAÚJO. Prof. José Milton encerrou sua exposição informando que o processo já18 havia sido aprovado pelo Conselho Departamental de Engenharia de Pesca no mês de julho de19 2015, mas que devido a greve e a problemas na gestão da secretaria do departamento, o processo20 ainda não havia sido enviado ao Centro para homologação. Após discussão e colocado em21 votaçã02 a contratação do Engenheiro de Pesca JADSON PINHEIRO SANTOS para atuar como22 Professor Colaborador Voluntário •unto ao DEPA foi a rovada or unanimidade. 5. Discussão23 sobre as eleições para representação discente no Conselho do CCAA para 2016: Prof.

24 Veronaldo fez breve explanação sobre o processo eleitoral para a indicação de representantes
25 discentes no Conselho do CCAA. Expôs que não houve inscrições para a realização do pleito,
26 sendo assim sugeriu; ou o não preenchimento das vagas para este anuênio ou a realização de
27 novas eleições. Após discussão e votação. ficou definida pelo Conselho a realização de novas
28 eleições para o dia 29 de fevereiro, com inscrições na Secretaria do CCAA entre os dias 22 a 26
29 de fevereiro de 2016 sendo o local ara a realiza ão do leito a ra a da didática I. A ro osta
20 do calendário eleitoral foi aprovada por unanimidade. 6. Proposta de contratação de seguro de

vida/acidentes para os alunos do CCAA: Prof. Veronaldo fez breve explanação da proposta da
32 ProP. Anabel e da ProP. Ana Rosa em relação ao seguro para estudantes dos departamentos do
33 Centro. Prof. Veronaldo explicou que algumas atividades das disciplinas necessitam de
34 deslocamento em viagens e práticas fora da universidade, sendo que atualmente os alunos estão
35 descobertos na ocorrência de algum sinistro. Prosseguindo sua explicação, Prof. Veronaldo
36 realizou a leitura de oficio da Prof. Anabel direcionado a PROGRAD para a adoção de
37 providências referente ao pedido. Após discussão e votação, a proposta de contratação de seguro
38 de vida/acidentes para os alunos do CCAA foi a aprovada por unanimidade. 7. Pedido de
39 reconsideração da Prof. KÁTIA DE MEIRELLES FELIZOLA FREIRE da decisão do
40 Conselho pela abertura da disciplina Dinâmica das populações pesqueiras (PESCA0024) —
41 Relator: Prof. ROBÉRIO ANASTÁCIO FERREIRA — Processo 07938/2015-73. O Relator
42 fez a leitura de seu parecer constante no processo 07938/2015-73 em virtude do pedido de
43 reconsideração da decisão do Conselho pleiteado pela Proe KÁTIA DE MEIRELLES
44 FELIZOLA FREIRE. Após a leitura das alegações feitas no pedido de reconsideração e
45 mediante a breve exposição da Prop Kátia, o relator reitera o seu parecer favorável a oferta da
46 disciplina Dinâmica das populações pesqueiras (PESCA0024) solicitado pelo discente
47 ANDERSON DE ALMEIDA SANTOS. O parecer do relator foi colocado em votação, sendo
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FONSECA 

THOMÉ DE SOUZA se recusa a devolver notebook pertencente a projeto vinculadoao DEPAQ, assim como a assinar termo de responsabilidade dando ciência ao departamento desua utilização. Dessa maneira, a Prop. Ana Rosa solicitou providências junto ao Conselho do8 Centro para a resolução do conflito. Prof. Veronaldo expôs ainda que o Prof. Thomé foiconvidado a reunião, mas também se recusou comparecê-la. Diante deste caso, após discussãot10

ficou decidido pelo Conselho do Centro o
votação e aprovação por unanimidade, 11
encaminhamento do rocesso ao Gabinete do Reitor ara a abertura de rocesso administrativo12 disci linar e a a ura ãO dos fatos narrados. 9. O que ocorrer: Prof. Jailson sugeriu que os13

as suas reuniões, e aos professores que façam parte do Conselho,departamentos marquem 
realizem as suas atividades e aulas em dias e horários diferentes das reuniões a serem realizadas
pelo Centro, evitando assim choques de dias e horários. Prof. Elder informou que já existe em ata

16 a definição de que as reuniões do Centro ocorram na primeira Quarta-Feira de cada mês. Prof.
17 Veronaldo expôs que cabe aos departamentos a definição de seus respectivos calendários,
18 respeitando que as primeiras Quartas-Feiras de cada mês pertençam as reuniões do Centro. Prof.
19 Gregório agradeceu a todos pela participação nas comemorações dos 10 anos da Zootecnia.
20 Prosseguindo, Prof. Gregório explanou também sobre os frequentes assaltos que vêm ocorrendo
21 no EVA e o pedido a Reitoria através do DZO para a adoção de providências visando coibir estas
22 ações. Nada mais havendo a tratar, eu, Wallace Nascimento Santos, Assistente em
23 Administração do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas, lavrei a presente ata, que após lida,
24 discutida e colocada em votação, será assinada pelos Conselheiros presentes. Cidade
25 Universit rofessor José Aloísio de Campos, ao terceiro dia do mês de fevereiro do ano de
26 dois ed esseis.
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